

Mañana rendirán protesta nuevos consejeros ciudadanos de CODHEY
Los nuevos consejeros ciudadanos de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Yucatán (Codhey), Carlos Bojórquez Urzaiz, Carlos Pavón Durán y Marisol Canto Ortiz sesionarán mañana para rendir protesta de sus encargos ante el ombudsman Jorge Victoria Maldonado.

De acuerdo con el acto protocolario, después de que sean presentados al personal que labora en la Codhey, recorrerán las instalaciones y concluirán con una reunión privada.

Los nuevos integrantes del Consejo Consultivo de la Codhey fueron electos por el Congreso del Estado el 13 de abril y ayer por la mañana acudieron a una sesión de trabajo con el ombudsman y con el personal directivo.

En la reunión estuvieron Victoria Maldonado; el consejero José Inés Loría Palma; el secretario ejecutivo José Enrique Goff Ailloud; la visitadora general Aracelly González Mendicuti; la oficial de Quejas, Leticia Tejero Cámara; el director de Recursos Humanos, Financieros y Materiales, Mario Ojeda Lara; y la directora de Capacitación, Vinculación y Difusión, Yleana Ayora Ávila.

Durante la junta los nuevos consejeros manifestaron su interés por conocer de cerca el funcionamiento de la Codhey, así como de establecer un plan de trabajo para desarrollar en el tiempo de su gestión, que de acuerdo al Congreso del Estado será de tres años.

Victoria Maldonado reiteró que los tres aportarán sus experiencias desde el ámbito en el que se desempeñan, lo que sin duda reforzará las tareas que se realizan de promoción y defensa de las garantías individuales de los habitantes de la entidad.

(Rafael Gómez Chi)

<http://www.porestto.net/ciudad/31095-manana-rendiran-protesta-nuevos-consejeros-ciudadanos-de-codhey>